

江北だより

令和3年度 第9号
令和4年1月24日発行

新しい年を迎えました。本年も、
よろしくお願いいたします。

江北会奨励賞進呈式

令和3年12月21日(火)に、江北会(同窓会)の江澤和男会長より、インターハイで全国優勝したボー部の沢目君(写真右上)と東京大会第3位の軟式野球部(写真左上)に奨励賞が授与されました。

授与された生徒たちからは、「このような賞をいただきありがとうございます。今後も努力をしていきたいと思えます。」とのコメントがありました。

(写真下は、正門横、横断幕)



部活動 校内公演

◎弦楽部



クリスマスコンサートとして、クリスマス曲4曲の演奏動画を、本ホームページに公開してあります。どうぞ、お聴きください。

◎音楽村

12月23日(木)に、視聴覚室で、クリスマスライブを行い、1年生6バンド、2年生8バンドが演奏を披露しました。

最後には、スペシャルゲストバンド(卒業生)の演奏もありました。



◎ダンス部

12月24日(金)に、視聴覚室で、クリスマス公演を行いました。



◎演劇部

12月24日(金)に、会議室で、生徒のオリジナル台本である「花送り屋」(写真上)、「僕の宝物」(写真下)の2本の作品を上演しました。



部活動

◎演劇部

東京都高等学校演劇連盟 城東地区大会 10月10日(日) 奨励賞

「ヒューマンリニューアル」という50分の創作劇を上演しました。会場は、前年度同様、コロナ感染対策のため人数制限があり、少し寂

◎和太鼓部

東京都高等学校文化祭 郷土芸能部門 中央大会発表会 11月14日(日) 銀賞



しくもありましたが、都大会出場につぐ奨励賞をいただき、光栄です。これからも、演劇部よろしくお願ひします。



テイアラこうとうで行われた中央大会発表会(都大会)に出場しました。江北高校和太鼓部の伝統的な曲である「龍奏」という曲を演奏し、日頃の練習の成果を出すことができました。

大学入学共通テスト(3年)

1月15日(土)・16日(日)に実施され、本校生徒約270名が、東大(本郷)、東京電機大(千住)、東京理科大(葛飾)など8会場に分かれ、共通テストに臨みました。

1月17日(月)には、受験した生徒が自己採点を行い、この結果をもとに、各大学の個別試験に出願しました。希望進路の実現を、教職員一同願っています。